

ASSOCIATION EL WAQF

« Le Don »



Sommaire

- Qui sommes-nous
- Les bénéficiaires
- Le concept
- Notre méthode
- Notre capital humain
- Nos partenaires
- Nos différents univers
- Tahanaout
- Le Riad
- La ferme pédagogique
- Le Picord Camp
- Le séjour de rupture

Qui sommes-nous?

L'association El Waqf (Le DON). est une association à but non lucratif qui a été créée dans l'objectif de transmettre aux générations futures la nécessité du DON (de soi, de son temps , de son argent, de ses biens , ...) aux autres et notamment aux personnes vulnérables.

Les études scientifique sont démontrées que le don procure un sentiment de bien être d'épanouissement à celui qui le reçoit mais encore plus a celui qui donne.



Les Bénéficiaires

- L'Association El Waqf propose d'accompagner les personnes en grandes difficultés :
- ❖ Orphelins
- ❖ Enfants des rues
- ❖ Enfants abandonnés
- ❖ Enfants en échec scolaires
- ❖ Enfants en Grandes Difficultés
- ❖ Veuves
- ❖ Mères isolées...

Le Concept :

L'association EL WAQF est un projet unique qui vise à offrir une perspective d'avenir au bénéficiaire.

Le projet a pour objectif de remettre l'humain au cœur du processus de réflexion avec une analyse holistique de la situation de chacune et chacun afin de proposer un accompagnement à la hauteur des problématiques de chaque bénéficiaires.

Bilan du Mode de Vie :

Histoire de Vie; Freins et Leviers de Motivations; Analyses des Centres d'intérêts;

Activités Physiques; Nutrition; Gestion du Stress et des Emotions ; Sommeil ;;

Manques; Dépendances ; Addictions (Sucre; Ecrans; Tabac; Alcool; Stupéfiants; Médicaments ...)

Vie sociale et Familiale: Estime de Soi ; Confiance en Soi; Trouver sa place ; Donner du sens à sa vie;

Ce bilan permettra d'avoir une vue d'ensemble des problématiques à prendre en compte afin de proposer des réponses concrètes pour y répondre

Bilan Ikigai:

- Expériences de vie permettant de mettre en avant les aptitudes acquises permettant de capitaliser vers des compétences transférables au niveau professionnel
- Loisirs et Centres d'Intérêts et Valeurs
- Soft Skills

Ce bilan va permettre de faire un état des lieux et construire ensemble un plan d'action en terme d'orientation scolaire et/ou professionnel (choix d'un domaine d'activités; d'un métier éventuel et donc d'une planification ouvrant des perspectives d'avenir et trouver son Ikigai.

Notre Méthode

Bilan du Mode de Vie

Bilan Ikigai

Réunion de Concertation Transdisciplinaire

Bilans Complémentaires en cas de besoin avec des spécialistes partenaires

Choix d'un Parrain-Mentor au sein de l'équipe

Mise en place concertée avec le bénéficiaire d'un plan d'action pour optimiser et pérenniser les actions du séjour de rupture

(Educatives; Psychologiques; Mentales; Sociales; Sociétales;; Sportives; Culturelles; D'Orientation ,
De Formation , d'Insertion Professionnelle ...

Cellule d'Ecoute et de Suivi

Application NEOORI de Suivi avant, pendant et après le séjour de rupture (En cours)



Notre Capital Humain

- Educateurs spécialisés
- Aide-éducateurs
- Coach sportifs
- Artisans

Nos Partenaires

- Le Domaine
- Centre de Formation des Métiers de l'Artisanat
- Médecin Nutritionniste : Siham Bennis
- Pédiopsychiatres :
Dr Ben Ali et Dr El Idrissi
- Centre d'Addictologie de Marrakech
- NEOORI : Application d'orientation, de formation, d'insertion et de suivi des jeunes bénéficiaires
- L'ANAPEC
- Premium Construction
(Formation aux métiers de la Construction)
- Psychologue : Hamdaoua
- Naturopathe
- Lionel Picord

Nos différents Univers (Lieux)

- Le Riad
- Le Domaine
- Le Picord Camp

Un lieu de vie dans la région de Marrakech-Safi : Tahanaout



Tahanaout est connue pour son cadre naturel magnifique, entourée de montagnes et de vallées verdoyantes. Elle se trouve à proximité de la vallée de l'Ourika et du parc national du Toubkal, ce qui en fait un point de départ idéal pour les randonneurs et les amateurs de nature.

L'économie locale repose principalement sur l'agriculture (oliviers, amandiers, élevage), l'artisanat et le tourisme. Grâce à sa proximité avec Marrakech, la ville attire des visiteurs qui souhaitent découvrir un Maroc plus rural et authentique. On y trouve des souks traditionnels, des coopératives artisanales et des maisons d'hôtes offrant une immersion dans la culture locale.

Tahanaout est habitée en majorité par des Berbères, qui préservent leur langue, leurs traditions et leur artisanat, notamment le tissage et la poterie. Les environs de Tahanaout sont parfaits pour les excursions et randonnées. Parmi les sites à découvrir :

On y trouve également le parc national du Toubkal, qui abrite le plus haut sommet d'Afrique du Nord (4 167 m) ainsi que les gorges de l'Asni et de l'Ourika, célèbres pour leurs paysages et leurs cascades.

Les villages berbères, où les visiteurs peuvent découvrir le mode de vie traditionnel et déguster des plats typiques comme le tajine et le couscous. Tahanaout est donc une destination paisible pour ceux qui cherchent à s'évader de l'agitation de des grandes villes tout en explorant la beauté naturelle du Haut Atlas.



Le Riad

- 7 chambres individuelles
- 4 salles de bain
- 2 cuisines
- 2 terrasses
- 2 salons communs





Hall d'entrée



Chambres au 1^{er} étage



Cuisine intérieur



Entrée chambre



Cuisine extérieure



La terrasse



Vue depuis la terrasse

Le Domaine

La ferme pédagogique
« *un havre de paix et de quiétude* »

Un retour aux sources...



La ferme pédagogique du domaine El Waqf est un lieu qui offre une expérience éducative enrichissante aux visiteurs de tout âge. Elle combine les aspects de l'agriculture, de l'éducation et de l'écologie pour une approche pratique de l'apprentissage.

L'objectif principal de la ferme pédagogique est de sensibiliser les visiteurs aux enjeux agricoles actuels, tels que le bien-être animal, l'agriculture durable et la sécurité alimentaire. En fournissant une expérience pratique et immersive, elle aide à préparer les visiteurs à devenir des consommateurs responsables et des citoyens informés.

Les visites à la ferme pédagogique comprennent souvent des interactions avec les animaux de la ferme, tels que les vaches, les moutons, les chèvres, les chevaux, les poules, les oies et les ânes .

Les visiteurs peuvent en apprendre davantage sur les différents types d'animaux présents à la ferme, leurs besoins et comment les soigner correctement. Cela aide à promouvoir un respect et une compassion accrues envers les animaux.

De plus, les visiteurs peuvent participer à des activités agricoles telles que la récolte des légumes, la fabrication du beurre et la traite des vaches. Ces activités offrent une expérience pratique qui permet aux visiteurs de comprendre les différentes étapes de production alimentaire, ainsi que l'importance d'une agriculture durable.

La ferme pédagogique propose également des ateliers éducatifs qui abordent des sujets tels que l'agriculture biologique, la conservation des ressources naturelles et la gestion des déchets. Ces ateliers fournissent des informations essentielles sur les pratiques agricoles durables qui aident à préserver notre environnement.

En outre, la ferme pédagogique organise souvent des événements spéciaux et des journées thématiques pour divertir et éduquer les visiteurs. Par exemple, des visites guidées, des démonstrations de travaux agricoles traditionnels et des spectacles interactifs peuvent être proposés lors de ces événements.

Le Picord Camp, by Lionel Picord



LIONEL PICORD, 47 ANS, POLICIER EN DISPONNIBILITÉ, ÉDUCATEUR SPÉCIALISÉ, ACTUELLEMENT CHAMPION DU MONDE DE BOXE (FULL CONTACT ET KIK BOXING)

S'appuyant sur une expertise technique issue des arts martiaux, Lionel Picord a su adapter ces principes à la boxe pour créer une méthode unique.

- Sa philosophie ?
Maîtriser le relâchement, développer l'anticipation, gérer le stress et prévenir les blessures.
- Son objectif ?
Assurer une longévité optimale grâce à une hygiène de vie rigoureuse et un mental d'acier.
- Son résultat ?
Une force intérieure inébranlable, une puissance extérieure redoutable.

Séjour de rupture



Nos Ateliers

Savoir Etre
Valeurs et Civisme

Education à la Santé
Physique et Mentale

Orientation

Découverte des Métiers

Formation ; Insertion

Agriculture; Élevage

Sport Loisirs

Groupe de Paroles

Les jeunes de nos jours, font réellement face à une multitude de difficultés qui affecte leur avenir. Entre les défis économiques, éducatifs et émotionnels, les jeunes éprouvent des pressions croissantes pour trouver leur place au sein d'une société en perpétuelle évolution où la réussite est de plus en plus dictée par les réseaux sociaux et n'est reconnue que par l'aspect financier et matériel. Le chômage, l'isolement sociale, les troubles psychologiques, la consommation de drogues, les fréquentations néfastes, la difficulté des quartiers dit « sensibles », l'incertitude face à l'avenir sont autant de problématiques qui rendent leurs parcours difficiles.

Dans ce contexte, il devient primordial de comprendre ces difficultés en procédant à un état des lieux le plus exhaustif possible pour pouvoir déceler les différentes problématiques afin d'apporter les solutions adéquates adaptées aux besoins de chacun. Le diagnostic ainsi que l'accompagnement et le suivi se fera avec l'ensemble de l'équipe éducative ainsi que des professionnels de la santé lors de Réunion Transdisciplinaire afin d'avoir une vision holistique et ainsi prendre les meilleures décisions dans l'accompagnement de chaque jeune.

Le jeune devra également être Acteur de son Avenir en participant à la rédaction et la signature d'un acte d'engagement avec la structure afin de mettre en place des droits mais également des devoirs les uns envers les autres et ceci permettant de poser les bases d'une véritable relation de confiance et de partenariat. Il devra également être force de proposition en participant à l'élaboration de son plan d'accompagnement et ceci pour comprendre et adhérer complètement au programme.

Le principal objectif pour le jeune et la structure d'accueil étant de comprendre quelles sont les origines des problématiques, de les identifier ensemble et de faire sortir le jeune de son état de victime et d'assistanat, en lui redonnant estime de soi confiance en soi et ainsi lui permettre de prendre sa vie en main pour construire ensemble des perspectives d'avenir.